



## Fahrrad-Servicesäulen auf den Flächen der BVB-Fahrradwachen - betreut durch den ADFC-Dortmund

Der ADFC betreut seit vielen Jahren die Fahrradabstellanlagen zu den Heimspielen des BVB rund um den Signal-Iduna-Park: an der BVB-Fan-Welt, den Rosenterrassen und am Bolmker Weg.

Auf allen drei Fahrradabstellanlagen konnten nun Fahrradservicesäulen aufgestellt werden - finanziert von der Stadt Dortmund, eingerichtet und betreut vom ADFC - Dortmund.

Die Servicesäulen bieten alles das, was für eine Fahrertüchtigung eines Bio- oder E-Bikes erforderlich ist:

- Luftdruck
- Werkzeuge wie
  - Imbusschlüssel,
  - Mantelheber,
  - Schraubendreher,
  - etc.

Kommen Sie mit dem Rad zum Stadion - die Servicesäulen sind der Garant, dass Sie wieder zurückkommen.

Weiteres findet sich hier: <https://dortmund.adfc.de/artikel/bvb-fahrradwache>